

¿POR QUÉ EL DÍA ESCOLAR DE LA PAZ Y NO VIOLENCIA?

En nuestras aulas no podemos ser ajenos a la realidad que nos rodea. Por eso, te proponemos analizar la situación de nuestro mundo hoy en lugar de mirar hacia otro lado. Te proponemos reflexionar sobre las **guerras actuales**.

Para ello recorta y pega en tu cuaderno estas imágenes y responde a estas preguntas:

1. ¿Qué crees que sienten los niños/as de los dibujos? ¿Qué te ayudan a saberlo?
2. ¿qué cosas se parecen en todos ellos? ¿Qué les está pasando a los niños y niñas?
3. ¿Por qué crees que no deberían vivir situaciones como estas?
4. ¿Cómo deberían ser sus vidas?
5. ¿Qué nos quieren enseñar con el Día Escolar de la Paz y la No Violencia?
6. ¿Qué podemos hacer nosotros/ras, en el colegio o en casa, para ayudar a que haya más paz, respeto y cuidado entre las personas?

